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02.04.2022 

 
Etat-Antrag 

der CDU-Fraktion 
zum Produkthaushalt 2022 

 
 
 
Sportanlage Riedberg II vorantreiben! 
 
Finanzhaushalt/Investitionsprogramm 
Produktbereich: 21 Kultur, Freizeit und Sport 
Produktgruppe: 21.15 Sportstätten und Sportstättenvergabe 
 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 
 
Für Planung und Bau der Sportanlage Riedberg II (östlich Altenhöferallee) werden im 
Jahr 2022 im ersten Schritt   
 

200.000 € 
 
eingestellt. Die Refinanzierung erfolgt über die Ansätze für Infrastrukturmaßnahmen der 
Städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme Riedberg. Sofern die Mittelverwendung nicht 
vollständig im Haushaltsjahr 2022 erfolgt, ist ein Budgetübertrag möglich. Eine Verwen-
dung der Mittel für andere Zwecke ist nicht zulässig. Über die Ausführung dieses Be-
schlusses ist der Stadtverordnetenversammlung binnen sechs Monaten zu berichten. 
 
 
 
Begründung 

 
Der Bedarf für eine zusätzliche Sportanlage im Frankfurter Norden ist groß. Viele aktive 
Vereine brauchen Trainingsmöglichkeiten. Das gilt noch einmal besonders für Leichtath-
leten, deren Zahl im Frankfurter Norden steigt und für die das Leistungszentrum in der 
Hahnstraße im Frankfurter Süden zu weit entfernt ist. Zusätzlich zu einem Kunstrasen-
fußballplatz und zwei Minispielfeldern sollen an der Altenhöferallee deshalb auch eine 
400 m-Laufbahn, eine Kugelstoßanlage sowie Einrichtungen für Weit- und Hochsprung 
entstehen. Mit einer multifunktionalen Dreifeldsporthalle für 199 Zuschauerinnen und 
Zuschauer erhalten zudem viele Hallensportarten sehr gute Trainings- und Turniermög-
lichkeiten. Die Halle soll nach aktueller Planung außerdem dem Schulsport zur Verfü-
gung stehen.  
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Ein Baubeginn ist leider noch nicht in Sicht. Wenn die Maßnahme, wie bisher vom Ma-
gistrat mitgeteilt, bis 2025 abgeschlossen werden soll, muss die Planung jetzt vorange-
trieben und ein zügiger Baubeginn angesetzt werden. Leider sind Mittel für diese sehr 
wichtige Investition in die Sportinfrastruktur im Haushalt 2022 bisher nicht vorgesehen.  
 
 
Dr. Nils Kößler 
Fraktionsvorsitzender 
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